

La dernière vidéo en ligne remarquable :

<https://www.youtube.com/watch?v=c3ij5NoEyUM>

Il faut toujours suivre la trace des intérêts d'argent (ou de pouvoir). Sans jeux d'intérêts, il n'y aurait jamais de collusions occultes.

Julian Assange et les lanceurs d'alerte ne sont payés par personne, eux. Les accuser de "complotisme" est une faiblesse (imbecilitas en latin) répétant les slogans des grands médias, par exemple ceux du journal le Monde... qui est financé aussi par Bill Gates ! Pourquoi Bill Gates y met-il de l'argent (à fonds perdus) ?

Les propagandistes comptent sur le fait que les esprits influençables et faciles à terroriser, majoritaires dans une population, ne se posent pas de question - ou alors quand c'est trop tard -; ils sont prêts à croire n'importe quoi.

Même les élus pourront être trompés, nous dit Jésus.

En tout cas, l'ancien Premier Ministre belge Di Rupo n'est pas dupe : il dit que les chiffres de la mortalité due au Covid-19 sont truqués.

<https://www.lalibre.be/belgique/politique-belge/interpelle-en-plein-jogging-elio-di-rupo-s-arrete-pour-repondre-a-un-cycliste-au-sujet-du-coronavirus-5eb43661d8ad580d3d87c236/>

Description médicale des innombrables décès présents et à venir dus au confinement :

<https://www.medias-presse.info/covid19-et-confinement-aveugle-combien-de-morts-evitables-dr-nicole-delepine/120366/>

Voir aussi :

<https://www.agoravox.fr/tribune-libre/article/bilan-catastrophique-chiffre-du-224302>

Ou encore :

<https://www.infowars.com/1-4-million-people-to-die-from-untreated-tb-due-to-coronavirus-lockdown>
(TB = tuberculose)

Déjà en 2009, les mêmes mensonges assenés effrontément (il y avait des millions de vaccins à vendre...):

<https://www.youtube.com/watch?v=d-oOZJKHvac>

On entretient la peur avec des chiffres truqués ou par l'annonce d'une "deuxième vague" sans fondement, mais la pandémie disparaît partout à grande vitesse depuis Pâques :

https://www.youtube.com/watch?time_continue=2&v=i7X4F1QfUQI&feature=emb_title

Notons que l'auteur de cette excellente vidéo a été convoqué par la police, pour délit de "fausse nouvelle"... qui n'existe pas !!! Il n'y a plus de lois.

Des conclusion données par le Quotidien des médecins sont claires : une vaste étude en France confirme le traitement préconisé et appliqué par le Prof. Raoult dès janvier (et donne des précisions) :

<https://www.lequotidiendumedecin.fr/specialites/infectiologie/un-traitement-efficace-contre-covid-19-existe-deux-etudes-vont-clore-la-polemique-raoult-estime-un>

Le Covid-19 se soigne très bien, contre la "vérité officielle" qui a entravé les soins efficaces (à l'aide des médias et de la coercition policière ou autre).

<https://donnersender.ru/v/8397>

Allemagne :

Il n'y a pas eu davantage de contamination dans les pays ... ou dans les quartiers islamiques où il n'y a pas eu de confinement, au contraire même si l'on regarde par exemple les dégâts causés par l'emprisonnement des personnes âgées dans leur maison de retraite où la contagion est alors inévitable, et où les soins nécessaires ne leur sont pas donnés (car interdits par la médecine officielle).

Voir : <https://www.youtube.com/watch?v=cj4bGVszZP8>

Les médias allemands publient sur les défenseurs des libertés qui sont arrêtés durant le confinement. Si le discours des gens au pouvoir était vrai, pourquoi ont-ils besoin de la censure et de la police pour faire taire ceux qui ont des arguments contraire ?

En Suisse alémanique, le médecin cardiologue, Thomas Binder, a été arrêté chez lui dans la soirée du 11 avril par plusieurs policiers. Le médecin, qui dénonce la gestion de la crise liée au Covid-19, a publié avant son arrestation sur Facebook : « Devant mon cabinet médical, il y a un groupe de policiers d'Argovie, je vais être arrêté, à l'aide ! ». Le journal Aargauer Zeitung confirme qu'il a été interné en psychiatrie.

<https://summit.news/2020/04/15/german-lawyer-who-criticized-lockdown-arrested-taken-to-psych-ward>

Beate Bahner, a German medical lawyer published a press release on April 3rd decrying the German lockdown laws as “flagrantly unconstitutional, infringing to an unprecedented extent many of the fundamental rights of citizens.” She was arrested and taken to a psychiatric ward, where she says she was violently abused by authorities.

<https://www.collective-evolution.com/2018/04/24/us-government-accidentally-releases-electromagnetic-mind-control-documents-in-foia-request/?fbclid=IwAR3ENWptenuNBKGLEO0T9il17yGtBD2LMhLY31jAttLZO-vejD7sJsLcndA>

Lorsque le chercheur Curtis Waltman du site Web Muckrock a reçu des fichiers résultant de sa demande au Freedom of Information Act sur Antifa et des groupes suprémacistes blancs du Washington State Fusion Center, il a obtenu un peu plus que ce qu'il avait négocié :

un fichier compressé indépendant intitulé « Effets des EM sur le corps humain ».

Le dossier contenait trois diagrammes présentant des informations sur les armes électromagnétiques ciblant le corps humain et le cerveau.

Le premier diagramme, plus spécifiquement intitulé Effets d'armes psychoélectroniques, semble détailler l'utilisation potentielle de ces armes, en se concentrant à la fois sur le contrôle mental et l'inconfort physique.

Le diagramme suivant indique différents processus par lesquels le contrôle électromagnétique de l'esprit pourrait être utilisé via des réseaux de téléphonie mobile ou plus localement depuis le sol ou l'air en ciblant des individus spécifiques avec des armes psychotroniques. Différentes fréquences sont décrites pour pouvoir avoir un impact sur différentes zones du cerveau.

Ce troisième schéma parle davantage de la cartographie des fréquences des ondes cérébrales humaines et mentionne que chaque corps humain possède un champ bio-électromagnétique unique, qui, vraisemblablement, donnerait aux utilisateurs de technologies avancées la capacité de localiser

n'importe quel individu dans le monde sur la base de ce signature, leur permettant de viser directement ces individus avec des armes psychotroniques.

Ces diagrammes semblent être des documents de présentation provenant de différentes sources, pouvant être utilisés comme points de données dans les discussions sur la recherche et le développement d'armes psychotroniques. Ces documents ne révèlent pas, à la manière de Wikileaks, ce que les agences gouvernementales fantômes comme la NSA ont fait ou sont capables de faire.

Curieusement, certaines de ces images apparaissent dans un article du magazine Nexus décrivant un procès de 1992 intenté par John St. Clair Akewi contre la NSA. Akewi a affirmé que la NSA avait « la capacité d'assassiner des citoyens américains secrètement ou de mener des opérations de contrôle psychologique secrètes pour faire diagnostiquer aux sujets une mauvaise santé mentale » et documentait leurs méthodes présumées.

Dans le terrier du lapin

Pour ceux qui peuvent le suivre à partir de là, la piste menant à cet article mène à un trou de lapin d'informations et de ressources qui décrivent divers aspects des efforts de contrôle mental sur les « individus ciblés » par les agences Deep State. Bien que les capacités secrètes de ces agences aient été parmi les informations les plus étroitement surveillées, Edward Snowden nous a aidés à nous éveiller à leur existence.

Que pouvons-nous faire de cette « goutte » particulière d'informations concernant les capacités de contrôle mental ? Comme le note Waltman.

On ne sait pas vraiment comment cela s'est terminé dans cette version. Il aurait pu être destiné à une autre version, il aurait pu être rassemblé pour un prochain rapport de la WSFC, ou il pourrait même provenir des fichiers personnels d'un officier du renseignement qui se sont en quelque sorte mêlés à la version. Un appel à la WSFC n'a pas été renvoyé au moment de la presse, donc jusqu'à ce que nous entendions parler, leur présence reste un mystère.

La seule possibilité que Waltman ne couvre pas, c'est que ce dossier lui ait été divulgué intentionnellement par un opérateur qui a voulu diffuser ces informations à un regard indépendant, et faire partie de la divulgation d'informations cachées que le public doit connaître.

Peu probable ? Peut-être, mais des choses bien plus étranges se sont déjà produites.

[Julien Goodlife - Wifi-432 Hz](https://www.youtube.com/watch?v=PVC6XK0Plf8)

<https://www.youtube.com/watch?v=PVC6XK0Plf8>

Nouveau traitement : Bill Gates et la 5G

<https://www.youtube.com/watch?v=c3ij5NoEyUM>

Pourquoi la Fondation Bill & Melinda Gates a subventionné le journal Le Monde ?

<https://reseauinternational.net/pourquoi-la-fondation-bill-melinda-gates-a-subventionne-le-journal-le-monde-a-hauteur-de-4-millions-de-dollars/>

Elio Di Rupo répond à un cycliste au sujet du Coronavirus

<https://www.lalibre.be/belgique/politique-belge/interpelle-en-plein-jogging-elio-di-rupo-s-arrete-pour-repondre-a-un-cycliste-au-sujet-du-coronavirus-5eb43661d8ad580d3d87c236/>